

Le président du gouvernement russe, Viktor Zubkov, est' en visite en Hongrie jusqu'à demain pour la signature de l'acte fondateur de la société russo-hongroise qui construira le gazoduc South Stream. Ce projet est une alternative au transit terrestre du gaz russe vers l'Europe via la Mer Noire. Il concurrencera principalement l'Ukraine, et, dans une moindre mesure, la Biélorussie sur le marché de la logistique de l'énergie . . .

[Lisez la suite gratuitement.](#)

Inscrivez-vous et suivi l'actualité d'Europe centrale avec un média indépendant.

[S'inscrire](#)

[Se connecter](#)

[Découvrez notre équipe](#)

[Qui sommes-nous ?](#)